
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  05/06/2023 

 

L’anno duemilaventitre, il giorno cinque del mese di giugno si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 27/04/2023 REGINT/2023/27, e 

successive integrazioni urgenti REGINT2023/30 del 30/05/2023 e REGINT/2023/31 

del 01/06/2023, per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il 

Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo 

Pozzillo n. 7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amministrativo Dr. Francesco Castellana. 

 

Procedutosi alle ore 10,23 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide e Lucido Roberto. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, i Conss. Di Prima, 

D’Agostino e Lucido, n.q. di scrutatori. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo del P1 dell’integrazione urgente 

REGINT/2023/31 del 01/06/2023. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Si passa all’approvazione dei verbali, per voto palese, il cui esito è il seguente: 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 03/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’    

                                                                               DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 04/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’  

               DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 05/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’  

               DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 08/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’  

               DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 09/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

                DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 10/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

              DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 11/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

              DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 12/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

              DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 15/05/2023 APPROVATO A MAGGIORANZA              



                                                       CON L’ ASTENSIONE DELLA CONS. DI GESU’ 

Verbale della seduta di Consiglio del 16/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

              DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 17/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

              DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 18/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

              DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 19/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

              DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 22/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

              DEI PRESENTI 

Si dà atto che alle ore 10,27 esce il Cons. Altadonna. 

Verbale della seduta di Consiglio del 23/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

              DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 24/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

              DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 25/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

              DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 26/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

              DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 29/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

              DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 30/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

              DEI PRESENTI 

Verbale della seduta di Consiglio del 31/05/2023 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

              DEI PRESENTI 

 

Si dà atto che alle ore 10,30 entra il Cons. Altadonna. 

 

Il Cons. Grasso comunica di essere stato contattato da residenti della Via Savagnone 

e Via Di Bartolomeo che lamentano lo spostamento, si richiesta della Presidenza, dei 

cassonetti da Via Savagnone, dove è presente una scuola, a Via Di Bartolomeo, sotto 

le loro finestre. 

Gli Stessi chiedono che venga individuata una soluzione diversa, anche visto 

l’approssimarsi della bella stagione, perché questa scelta è stata effettuata, senza 

tenere in debito conto, l’esigenza dei residenti. 

 

Il Cons. Altadonna sostiene che le motivazioni per cui i cassonetti siano stati tolti 

siano lodevoli e condivisibili, ma la logica e i metodi non sono condivisibili, visto 

che davanti la Scuola Impastato, a meno di 50 m, gli stessi continuano a stazionare. 

Precisa, altresì, che i cassonetti non erano posizionati dinanzi a una scuola, ma 

dinanzi a un ente di formazione con circa 25 alunni. 

Per il futuro si augura che ci sia maggiore collaborazione, anche tra i Consiglieri, al 

fine di evitare spiacevoli corto circuiti come quello che si sta verificando ora.  

Auspica che prossimamente anche in questa zona parta la raccolta differenziata, in 

maniera tale che si risolva il problema una volta e per tutte. 

 



Il Cons. Figuccia, in merito alla risposta pervenuta dall’Ufficio Traffico 

sull’installazione delle bande rumorose di Via E. Di Blasi, chiede se la Presidenza 

abbia riscontrato la nota della Mobilità, facendo presente che nessuno aveva richiesto 

l’installazione dei dossi, ma di bande rumorose, previste dal Codice della Strada e 

chiede copia della mail. 

 

La Cons. Di Prima evidenzia di avere ricevuto segnalazione su erba alta e presenza 

di ratti in Largo Lercara e Largo Collesano. 

 

Si dà atto che alle ore 10,41 esce il Cons. Figuccia. 

 

Si dà atto che alle ore 10,42 escono i Conss. Altadonna e D’Agostino. 

 

Il Cons. Lucido, n.q. di scrutatore, chiede la verifica del numero legale. 

 

Procedutosi all’appello nominale, alle ore 10,42, risultano presenti il Presidente 

Lo Sardo e i Conss. Di Gesù, Di Prima, Grasso e Lucido. 

 

Vista la mancanza del numero legale, il Presidente Lo Sardo rinvia di un’ora la 

seduta. 

 

Procedutosi all’appello nominale, alle ore 11,43, risultano presenti il Presidente 

Lo Sardo e il Cons. Lucido. 

 

Vista la mancanza del numero legale, il Presidente Lo Sardo, rinvia la seduta a 

domani. 

 

 

 

 

           Il Segretario                                                          Il Presidente 

   Funzionario Amm.vo                                                     F. Umberto Lo Sardo 

Dr. Francesco Castellana 
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